
民生文教常任委員会

レンタサイクル管理運営業務について。収益を
あげる事だけが効果でないのは承知してるが、総合的な
評価は。

平成29年度は、前年比7倍の収入になってい
る。レンタサイクル事業のみでなく、イベントの情報提
供、県外の方の利用が多く観光誘客的な効果もある。

①レンタサイクル事業
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太陽光発電設置補助金は売電価格が安くなって
いる状況で今後続けていくのか。

設置した際の補助事業はＰＲ的なことがあっ
た。数も少なくなり、設置価格が下がってきているので今
後検討していきたい。

質 疑

答 弁   

②再生エネルギー環境問題

若者が定住する事業は見受けられないが、婚活の20万円程度の事業費用で何か効果は。

婚活に関しては相談員さんを介してイベントを開催してきたが、那須塩原市に設置され
た結婚支援窓口の利活用も増やしていきたい。

③婚活事業

産業建設観光常任委員会

畜産クラスター補助金の事業の目的や成果は。

畜産の振興を図るための事業で、牛舎や堆肥
場の建設に係る補助である。国が1/2負担となる。

①農業政策
質 疑
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現時点において町としての評価および課題などは。

平成29年度の隊員は最終的には8人となった。
任期が終了した隊員は3名で、全員が本町に定住し活躍し
ている。残った隊員5人も町や地域の事業にも参加してお
り評価は出来ると考える。

質 疑

答 弁   

②地域おこし協力隊事業

町営住宅使用料の過年度分が計上されているが、まだ残っている状況があるか。

町営住宅の過年度分は平成29年度の調定額が1100万円程度あり、そのうち収入額が
227万円で、未収額が850万円程度になっている。

③公共住宅
　事業

総務常任委員会

消防団員報酬が、646人の団員数となっている。
予算では715人で3700万円と決算額と変わりはないが。

条例定員が715人であったのが条例改定で700
人となった。決算での646人は実人数である。

①消防団
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旧朝日小学校の耐震工事について、賃貸借後の
補修なのか。契約時はどのような取り決めで賃貸借を
行ったのか。

耐震改修工事は、貸出契約をする前に改修工事
は終了している。また水道設備で漏水が激しい個所が多
く発生していたので、町が修繕を行った。

質 疑

答 弁   

②公共所有物件の管理状況

前納報奨費はどのくらいの割合で前納されているのか。納税されている中で、前
納はどれくらいあるのか。

前納報奨金は固定資産税が対象となり、約18億1500万円になっていて約55％
が前納報奨金付きで入ってきている。

③徴税に関して

決算審査特別委員会による質疑内容
　９月６、７日、１０日（計３日間）に、決算審査特別委員会が行われました。
各常任委員会ごとに所管課長より細部の説明を受けた後、活発な質疑応答による慎重な審
議を行いました。ここでは、その主な内容を要約してお知らせいたします。
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